
平成28年度･ 政評価 検討課題の提起 指摘事項･ 覧

【総務局改･ 推進室 部分】

総務局 ･ 政部

市･ ･ 化局 地域振興部

選挙管理委員会

事務局
選挙管理委員会事務局

【財政局財政部 部分】

スポーツ局 スポーツ部

スポーツ局 スポーツ部

保健福祉局 保険医療部

環境局 円･ 動物園

※施術費： はり・きゅう・あんま・マッサージ・指圧・療術を受けた札幌市国･ 健康保険被保険者に対する補助事業

局

投票環境向上のための取組
他都市事例を参考に、期･ 前投票所の増設や投票期間の延･ など、有権者の投票環

境の更なる向上につながる取組について検討すること。

市区選管職員によるプロジェクトチームを発･ させ、期･ 前投票所

の増設に向けた検討を･ っている。プロジェクトチームでは、増設にあ

たっては、会場や従事者の確保等に課題があると認識している。現

在は、その課題解決の･ 法やあり･ についての･ 向性を検討してい

るところである。

増設の期･ 前投票所の投票期間延･ については、現･ の3･ 間

の会場確保にも･ 変苦労している状況であり、現時点での実施は困

難なものと考えている。なお、現在は、期･ 前投票所未増設区への

増設を優先すべきと考えており、具体的な検討は･ っていない。投票

期間の延･ は、期･ 前投票所の増設実現後の課題として考えてい

る。

局 担当部 項･ 名 指摘内容 改善・･ 直しの検討結果

出･ 環境（ プリンタ、複合機） の

集中管理

各局部が個別に管理している出･ 環境（ プリンタ、複合機） を集中管理する等、より効

果的・効率的な･ 法について検討すること。

本市にとって最適な効率化を達成するために、先･ ･ 治体の視察

や複数社の業者ヒアリングなどにより情報収集を進め、現状把握や課

題整理を･ っているところ。引き続き、今後も、関係部署と連携し、

範囲や･ 法、効果などについて、他都市の先進事例等を参考に、調

査・研究を進めていく。

区役所駐･ 場の混雑対策
･ 庫待ち緩和や･ 時間駐･ の改善等を進めるため、区役所駐･ 場の適正利･ の･ 法

について検討すること。

・各区の状況に応じ、ホームページ、ポスター等による公共交通機関

利･ の呼びかけ、インターネット上での駐･ 場空き情報の提供のほ

か、駐･ 場の･ 庫･ 法の改良、駐･ 場整理員による整理誘導の徹

底、･ 時間利･ 者等への注意喚起・警告などを･ っている。

・･ ･ 区役所の･ ･ 区複合庁舎への移転後は、庁舎利･ 者は隣

接する･ 間駐･ 場を利･ 。区役所等の利･ をした･ が、駐･ 券に

認証を受けた場合に、･ 定時間無料で駐･ でき、無料認証時間を

超える場合、超過分に対して駐･ 料･ が課す取扱いとした。

今後も、区役所建替えの機会などを捉えて、混雑緩和の･ 策を検

討していく。

予算統括部

施術費※のあり･

改善・･ 直しの検討結果

今後策定する「仮） 円･ 動物園事業推進計画2017」において、

今後の適正な･ 園料のあり･ に関する検討をアクションプランとして

掲げる。

平成30年度の国保都道府県化を機に制度のリニューアルを検討

を進めているところである。

28年度事業名/項･ 名

運営会社である㈱コンサドーレ（ 旧HFC） は、･ ･ 経営に向けた

努･ を鋭意続けてはいるが、依然として経営環境が厳しいため、引き

続き経営状況を注視しながら、適切な補助のあり･ を検討していき

たい。

円･ 動物園･ 園料の･ 直し 円･ 動物園･ 園料の引き上げについて検討すること

㈱コンサドーレ（ 旧HFC） の･ ･ 経営に向けて、利･ 料･ 減免補填補助の段階的解

消を検討すること

札幌ドーム利･ 料･ 減免補 補

助･

札幌ドームアマチュア･ 会利･ 料

･ 減免補 補助･

平成26年度に実施したあり･ 検討の結果(現･ 制度の廃･ )を踏まえ、広く市･ を対象

とし、市･ の健康増進を･ 的とした新制度の構築を検討すること

平成29年度の補助対象･ 数は、平成28年度の７･ から６･ と

し、今後の補助のあり･ については、指定管理者と協議しながら検討

する。

指定管理者においても同種の補助が実施されている現状を踏まえ、補助のあり･ を整理

し、本市の財政的関与を低減させること

指摘内容

資料7

（平成29年３月時点）

（平成29年３月時点）

（平成29年３月時点）


